

Journalistes muselés : l'inquiétante offensive contre la presse

Ariane Lavrilleux est journaliste d'investigation au sein de Mediapart. Récemment, elle a effectué une enquête pour le compte de Complément d'enquête et Disclose. Elle a ainsi révélé que l'implication de la France dans les crimes perpétrés par l'Egypte alors qu'elle était sous le joug d'une dictature. Ce travail journalistique n'a du tout plu au gouvernement français qui a décidé d'arrêter la journaliste le 19 septembre 2023, de la placer en garde à vue et de perquisitionner son domicile. Dans cette vidéo, Paloma Moritz et Salomé Saqué s'interrogent sur la liberté de la presse dans l'Hexagone et du respect de la démocratie par celles et ceux qui représentent le peuple ...

Politique et Ecologie - 3 octobre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5